

### Randonnée de 8km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 8,11km, Altitude maximum: 1210m, Altitude minimum: 987m, Dénivelé cumulé: 272m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (28380T).

Depuis L'Etoile, franchir la passerelle sur l'Allier, monter vers l'église et redescendre vers le petit pont de droite après le boucher-charcutier, le franchir; vous entrez en Ardèche. Emprunter les GR72 & GR7 communs en direction de l'abbaye Notre Dame des Neiges (balises blanches et rouges). Le quitter à hauteur de la ferme de La Courège (belle bâtisse cévenole restaurée) et monter par la piste à gauche (balises jaunes et rouges très irrégulières) jusqu'au sommet de l'Espervelouze (pylône haute tension). Vaste panorama ! Redescendre par le chemin de gauche et le suivre jusqu'à une petite route goudronnée. L'emprunter à gauche sur une centaine de mètres et vous retrouvez le GR70 Chemin Stevenson et le GR700 Voie Régordane venant de Langogne via Luc. Traverser le hameau de Rogleton, la D.906 et le pont sur l'Allier en se dirigeant vers le hameau du Fraisse. Suivre le GR à gauche jusqu'au ruisseau du Fraisse. Le traverser à gué. Remonter à droite, passer par le petit tunnel sous la voie ferrée, remonter à gauche et emprunter le premier chemin à gauche. Le suivre jusqu'à La Bastide-Puylaurent. Redescendre jusqu'au passage à niveau, passer devant la gare et retrouver L'Etoile 300m. plus loin.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-8km.htm>

\*\*\*

### 8km Hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 8,11km, Elevation maximum: 1210m, Elevation minimum: 987m, Elevation gain: 272m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (28380T).

From L'Etoile, cross the footbridge over the Allier, go up towards the church and go back down towards the small bridge on the right after the butcher's shop; cross it and you'll enter in Ardeche. Take the GR72 & GR7 towards the abbey Notre Dame des Neiges (white and red markings). Leave it when you reach the farm of La Courège (a fine ancient restored farm) and go up the slope taking the track on the left (the yellow and red markings are irregular) until you reach the summit of Espervelouze (high tension pylon). At this point you can enjoy a nice panorama. Go back down by taking the track on the left and follow it until you reach a small road. Take a left and follow the road for about 100metres and you'll find the GR70 Stevenson trail and the GR700 Regordane Way coming from Langogne via Luc. Cross the small village of Rogleton, the road D906 and the bridge over the Allier going towards Le Fraisse. Follow the GR on the left until the stream of Le Fraisse. Cross it on the ford. Take the path on the right, go through the tunnel under the railway, go back up by taking the path on the left and take the first track on your left. Follow it until La Bastide-Puylaurent. Take the downhill slope to the level crossing, walk past the railway station and find the guesthouse again 300meters further.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-8km.htm>

